



～今月の題字デザイン～
県立川越工業高校3年生 海野楓さん

#1 アンダー 女子ラグビーU15国際大会で大活躍！



9月2日から7日にかけてボンルヴォワ(フランス)で開催されたU15(15歳以下)の国際大会「ラグビーヘリテージカップ2023」。選手として出場した大東中学校3年生の山内優樹菜さんが市役所へ結果報告に来てくれました。

同大会は、ラグビーの試合だけではなく、料理や動画制作などのアクティビティを通じて他国の選手と国際交流を図ることに重きをおいたユニークな大会で、今年が記念すべき第1回目。日本からは公募選考で12人の選手が参加し、ラグビーセブンズ(7人制ラグビー)部門で日本代表チームが見事優勝しました！決勝戦では、試合の流れを日本チームのものに変えるトライを決めるなどの大活躍をした山内さん。「ボールを皆でつないでトライするのが気持ちいい」と目を輝かせて話す姿は、心の底からラグビーを楽しんでいる様子でした。



#2 背泳ぎで日本一2冠達成！



8月17日から19日にかけて香川県高松市で行われた全国中学校水泳競技大会(全国中学校体育大会の一部)で城南中学校3年生の井出柚紀さんが競泳女子200m背泳ぎの部で優勝しました。決勝で2位との差はわずか0.05秒！猛練習に裏付けられた「後半も(速度が)落ちない泳ぎ」で粘り勝ちました。

また、井出さんは、8月22日から26日にかけて東京都江東区で行われた全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会でも女子13～14歳200m背泳ぎの部で同じく優勝という快挙を成し遂げました。親や先生に「感謝しかない」と笑顔で話す井出さん。12月に行われるジャパンオープンで3つ目の優勝を目指し、今日も泳ぎ続けます。



写真提供：井出さん

発行/川越市 編集/広報室
〒350-8601 埼玉県川越市元町1丁目3-1
☎049-224-8811(代表) ☎049-225-2171
<https://www.city.kawagoe.saitama.jp/>

人口と世帯数 10月1日現在
■人口35万2,760人
(前月比-153人)
■世帯数16万7,002世帯
(前月比-12世帯)



川越市公式 SNS



私的利用の範囲を除き、記事や写真の無断転載を禁じます。



落丁、乱丁などがあった場合はお取り替えます。



* 広告の内容については広告主に、広告掲載の費用や申し込み等について詳しくは直接、(株)ジチタイアド ☎092-716-1401にお尋ねください。